



Por: Comunicadora AMPP Bayamo

En la mañana de este jueves, Reydier Bernal Gómez, presidente de la Asamblea en [#Bayamo](#), recorrió la localidad de Caobal, perteneciente a la demarcación Guasimilla-Las Manga, junto a él el presidente de dicho Consejo, Rodolfo Echavarría, ambos llegaron hasta la casa del delegado quien fue uno de los afectados.



Estuvieron en cada una de las viviendas que fueron afectadas por la tormenta local en esa comunidad, Bernal Gómez intercambió con los afectados y evaluó daños, conjuntamente, para ayudar en la solución.



Se tramitan soluciones para la compra de madera y la entrega de zinc para el techo, el presidente aclaró que se trata de apoyar desde las posibilidades que ahora mismo se tienen y que se tratará de hacer lo más pronto posible, una de las soluciones inmediatas fue la venta de clavos para las construcciones con madera.



También la Empresa de Comercio de Bayamo, realizó la entrega de donaciones principalmente a los más afectados y luego al resto de la comunidad, realizaron ventas de alimentos elaborados y otros productos de gran necesidad que perdieron durante la tormenta como vasos, ropas y productos de aseo.

